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現在は千代田区神田須田町にて OA 事務機械・セキュ

リティ機械の卸売/設置保守を生業とする㈱ワイズで取
締役副社長をしております。 

昭和 37 年 7 月 21 日、千葉県八街市の生まれです。 
父は東京両国生まれ東京育ちの元会社員、母は千葉県八
街市生まれの元小学校教師です。父と母は私より 2 歳上
の姉が生まれる前に母の地元である八街市の駅前商店街
で金物と瀬戸物を扱う商店を開業し、私は店の長男とし
て育ちました。 

私のふるさとの八街市は千葉県の中心、といってもも
ちろん政治経済の中心ではなく、千葉県の真ん中あたり
に位置するまだ畑が多くある田舎町です。都内へ通勤す
るのも 6時台の電車に乗らなければならない所です。 

有名なのは落花生（ピーナッツ）で生産量が日本一、
市のゆるキャラもピーちゃん、ナッちゃんです。 
土壌が赤土のため冬は砂ぼこりが舞い上がり視界が悪く
なる通称「やちぼこり」という小さい砂嵐が起こるとこ
ろですがその赤土が落花生にあうようです。 
最近では昨年に市会議員に元モーニング娘の後藤真希
（ゴマキ）の弟さんが当選したことで少しニュースにな
った市です。 
 

小学生時代は商店街の店の長男として店の手伝いや近
所の友達と遊ぶ普通の子供でした。中学高校では体を鍛
えるために柔道部に入部していました。 

高校 2 年の春に父が急逝し家の事情が変わってしまい、
私も当時の部活動を休部して帰宅後は実家の商店の手伝
いや車の免許を取ってすぐに配達も受け持っていました。 
当時は学校の休みと商店の休みの日が異なっていたので
休める日がなく大変でした。 

高校卒業後はすぐ実家の商店を継ぐつもりでしたが、
帳簿も何もわからないため簿記会計の学校へ進みました。 
1 級を取得したのでそのまま税理士の学習を続けるよう
勧められましたが金銭的な余裕もなくすぐに社会に出る
ことにしました。 

家業を継ぐ前に短期間でも外の世界で営業職や販売を
経験するため前職の OA機器販売会社へ入社しました。 
前職である㈱フォーバルは今でこそ東証スタンダード上
場（当時は店頭市場に上場前）している会社ですが当時
はモーレツな営業会社で飛び込み営業を経験しました。 
当時の営業はとても厳しかったと同時にとてもよい経験
になりました。 

東京支店所属の営業職で係長職まで経験したところで
会社が株式上場を申請する準備に入ることになり急きょ
本社の財務経理部に異動、そこから上場するまでの 3 年
ほどは激務で会社やサウナに泊まるのも当たり前の毎日
でした。 

当時の業界が変革の時期で、会社も孫正義社長のソフ
トバンクと提携していたので役職会議で孫社長の挨拶を
聞いて物腰の柔らかい方だった記憶があります。 

その後、バブルが崩壊。当時会社が余剰資金を大手証
券会社で運用していたため大きな損失も発生し、損失が
発生した取引の中に注文していないものが含まれている
ことを発見し証券会社に苦情を申し入れたところ、謎の
取引でわずかながら運用利益が増えたことがありました。 

当時ニュースになった「損失補填」が金融庁から発表さ
れ補填されたことがわかりました。役員の指示を受けて、
損失補填を受けた「訂正報告書」を届出することになり
私が東京証券取引所に提出に行きました。 
その後は OA 営業本部などを経験し、平成 7 年に現在の
会社の設立と同時に取締役に就任しました。 
 

私の今の地域活動として『瑞穂みどりの少年団』のリ
ーダー職として活動しています。全国にある『みどりの
少年団』とは林野庁所管の公益社団法人国土緑化推進機
構が国土緑化運動を推進する事業の一つです。 
全国の小学生を対象として、次代を担う子供たちが緑と
親しみ、緑を愛し、緑を守り育てる活動を通じて、ふる
さとを愛し、そして人を愛する心豊かな人間に育ってい
くことを目的とした団体です。 

活動は 3 つに分けられ、『学習活動』森林の働きの学
習・緑を守る学習・樹木博士、『地域貢献活動』緑の羽
根募金運動・緑化行事への参加・清掃活動、『レクリエ
ーション活動』ハイキング・キャンプです。 

私の所属する『瑞穂みどりの少年団』は、地元の千葉
市の瑞穂小学校の小学生を団員として、そこで私は保護
者などで構成するリーダーという指導員として活動して
18 年になります。ピーク時は 100 名以上いましたが現
在では 30 名ほどの小学生団員が活動しています。所属
する団としての受賞履歴は過去に緑化推進運動功労者内
閣総理大臣表彰を受賞し、授賞式で明仁（あきひと）上
皇様から表彰を受けました。 

近年の具体的な活動は「地域の緑化、花の街活動」と
して地域の街路樹の街路マスへの花植え、区役所の玄関
や広場の花植え、郵便局・小学校への花植えを春と秋に
行います。また、地元大規模マンションの緑地の樹木へ
樹木ラベルとして木の名前を調べ、木片ラベルを取り付
けます。他には地元地域のハス祭りへの手伝い参加や夏
の「みどりのキャンプ」への参加などです。 
 

現在の会社は平成 7 年に千代田区神田須田町に前職の
上司が代表となって設立開業し、私も同時に取締役に就
任しました。当時は何もない事務所で、みんなで頑張っ
て行こうという明るい雰囲気とこれからは責任が大きく
なるというプレッシャーがあったことを記憶しています。 
おかげさまで今年度は会社設立 30 周年を迎えることが
でき、現在は東京都以外にも拠点も増えて取扱商品も多
岐にわたっています。 
 

今後も社業の発展だけではなく、社会や地域にも貢献
できるようこのたび東京お茶の水ロータリークラブにも
加入させて頂きました。 
微力ではございますがどうぞよろしくお願い致します。 
 


